

La mission de vérification de l'ONU en Colombie se dit préoccupée pour l'assassinat d'ex-guérilleros



Bogota, 25 avril, (RHC).- La mission de vérification de l'ONU en Colombie a fait état une fois de plus de sa préoccupation pour les assassinats d'ex-guérilleros.

Une centaine d'ex-guérilleros ont été assassinés en Colombie, depuis la signature des accords de paix entre le gouvernement colombien et les FARC/AP, les Forces Armées Révolutionnaires de la Colombie/Armée du Peuple, en novembre 2016,

La mission de vérification de l'ONU en Colombie a rendu public un communiqué suite à l'assassinat, mardi dernier, de Dimar Torres, un ex-guérillero, abattu par des soldats colombiens à Convención, une commune du département Nord de Santander.

La mission de vérification de l'ONU a appelé le gouvernement colombien à éclaircir les circonstances du crime et plaidé pour la création de garanties nécessaires à l'intention de ceux qui ont déposé les armes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/189219-la-mission-de-verification-de-lonu-en-colombie-se-dit-preoccupee-pour-lassassinat-dex-guerilleros>



Radio Habana Cuba